
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 
NO. 00049 SESIÓN ORDINARIA.  

 
1.- EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES, SALUDA Y DA LA BIENVENIDA Y AGRADECE LA PRESENCIA DE TODOS Y CADA 
UNO DE LOS INTEGRANTES PRESENTES.  POSTERIORMENTE SEDE EL USO DE LA VOZ A EL PROFR. RAFAEL MONTES COVARRUBIAS, SECRETARIO 
GENERAL MUNICIPAL, PARA QUE DE A CONOCER EL ORDEN DEL DÍA DE LA PRESENTE SESIÓN. 
EL PROFR. RAFAEL MONTES COVARRUBIAS, DA LECTURA AL OFICIO DE CONVOCATORIA A LA REUNIÓN, ASÍ COMO TAMBIÉN AL ORDEN DEL 
DÍA QUE EN EL MISMO SE MENCIONA. 
 
2.- EN RELACIÓN AL PUNTO  NÚMERO 2 EL PROFR. RAFAEL MONTES COVARRUBIAS, SECRETARIO GENERAL MUNICIPAL REALIZO EL PASE DE 
LISTA  DE LOS INTEGRANTES DE LA H. ASAMBLEA MUNICIPAL. 
 
3.- SIGUIENTE PUNTO REFERENTE A DECLARACIÓN DE QUORUM LEGAL E INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN CONTANDO CON LA PRESENCIA 
DE TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA H. ASAMBLEA MUNICIPAL, SE DECLARA E INSTALA LEGALMENTE LA SESIÓN DE CABILDO. 
 
4.- SIGUIENDO CON EL ORDEN DEL DÍA EN EL PUNTO NUMERO 4 QUE ES RELATIVO A LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA EL SECRETARIO 
GENERAL MUNICIPAL, PROFR. RAFAEL MONTES COVARRUBIAS, PREGUNTA A LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO SI ESTÁN DE ACUERDO 
EN APROBARLO PARA EFECTO DE LA PRESENTE REUNIÓN… APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS DICHO ORDEN. 
 
5.- SE PROCEDIÓ A DAR LECTURA DEL ACTA ANTERIOR PREGUNTANDO A LOS PRESENTES SU APROBACIÓN O DESAPROBACIÓN POR PARTE DE 
CADA UNO DE LOS MIEMBROS DEL  AYUNTAMIENTO MUNICIPAL APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD LA FIRMA DE LA MISMA. 
 
6.- EN RELACIÓN AL PUNTO NUMERO 6 QUE ES REFERENTE A  QUE SEA AVALADA  EL ACTA DE ANUENCIA DE SESIÓN DE DERECHOS DE LOS 
PREDIOS POR PARTE DE LAS COMUNIDADES DE LA PEÑA, SAN RAFAEL, GUAYABOS, LAS MORAS Y PLAN DE ZAPOTAL DE MORAS,                                                                
DESPUÉS DE ANALIZAR Y DISCUTIR DICHO TEMA EN COMÚN ACUERDO SE DETERMINO POR PARTE DE ESTA ASAMBLEA MUNICIPAL OTORGAR 
LOS PERMISOS A LA SCT. PARA QUE TENGA A BIEN REALIZAR LOS TRABAJOS DE ESTUDIO PROYECTO PARA LA MODERNIZACIÓN DE LOS 
CAMINOS DE TERRACERÍA: 
LA PEÑA - SAN RAFAEL 
SAN RAFAEL – GUAYABOS 
LAS MORAS – PLAN DE ZAPOTAL DE MORAS 
SIEMPRE Y CUANDO  SE RESPETEN LOS DERECHOS DE TERCEROS, LOS PERMISOS RESPECTIVOS DE LOS DUEÑOS DE LOS PREDIOS DONDE SE VA 
A PASAR, Y PARA EL CASO DE EXISTIR LA NECESIDAD DE REPARAR DAÑOS Y PREJUICIOS, LA EMPRESA O LA PERSONA FÍSICA RESPONSABLE DEL 
PROYECTO, ASUMA TAL RESPONSABILIDAD SEGÚN SEA EL CASO. 
 
7.- EN SU PARTICIPACIÓN LA PRESIDENTA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL C. MIRIAM CHÁVEZ MÁRQUEZ. HIZO DEL CONOCIMIENTO A LA 
ASAMBLEA MUNICIPAL SOBRE EL PRESUPUESTO ASIGNADO AL PATRONATO PARA SU BUEN FUNCIONAMIENTO ES DE 140,000 MENSUALES Y 
QUE HACE UNOS DÍAS EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES, LES HIZO DEL CONOCIMIENTO QUE DURANTE ESTE AÑO SE 
REDUCIRÁ EL PRESUPUESTO ASIGNADO DERIVADO DE ESTO SOLICITARON SU INTERVENCIÓN ANTE ESTA ASAMBLEA MUNICIPAL, PARA 
SOLICITAR SE CONSIDERE DICHO TEMA. YA QUE EN ESTA ÁREA SE REALIZAN MUCHOS GASTOS TALES COMO: 
 

1. PAGO DE RENTA DE LOCALES. 

2. PAGO DE DESAYUNOS AL DIF ESTATAL. 

3. COMPRA DE DOTACIÓN DE MEDICAMENTOS MENSUAL. 

4. COMPRA DE TRATAMIENTOS CONTROLADOR. 

5. TRASLADO DE ENFERMOS Y EMERGENCIAS. 

6. VIÁTICOS AL PERSONAL DE TRASLADO. 

7. DESPENSA PARA ENFERMOS Y PERSONAS DE BAJOS RECURSOS. 

DESPUÉS DE ANALIZAR Y DISCUTIR DICHO TEMA SE DETERMINÓ POR PARTE DE ESTA ASAMBLEA MUNICIPAL Y DE PARTE DEL PRESIDENTE 
MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES, SOLICITAR AL CONTADOR A INCREMENTAR DICHO PRESUPUESTO A BIEN ATENDER DE MANERA 
EFICIENTE TODO EL TEMA RELACIONADO A LA SALUD. 
 
LA REGIDORA EN COMISIÓN EN PROTECCIÓN CIVIL PROFESORA RITA EDITH CHAVIRA CAMARGO PIDIÓ AL PRESIDENTE MUNICIPAL LIMITARSE 
EN EL APOYO DE MATERIALES PARA CONSTRUCCIÓN Y APOYOS INNECESARIOS HASTA QUE SE RESTABLEZCA LA SITUACIÓN ECONÓMICA DEL 
MUNICIPIO Y DE ESA MANERA DARLE PRIORIDAD AL TEMA DE LA SALUD. 
POR SU PARTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES SOLICITO A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA QUE AYUDEN A 
CONCIENTIZAR A LA POBLACIÓN SOBRE LOS DIVERSOS APOYOS QUE VIENEN A PEDIR DE UNA MANERA EXIGENTE ARGUMENTANDO QUE YA 
HABLARON CON ALGÚN REGIDOR, POR LO TANTO INVITÓ A TODOS A MANEJAR EL MISMO DISCURSO JUSTIFICANDO DE UNA MANERA U OTRA 
EL HECHO DE ESPERAR YA QUE POR EL MOMENTO NO HAY RECURSOS SOLO PARA TEMAS PRIORITARIOS DE SALUD. 
 
8.- EN SU INTERVENCIÓN EL CONTADOR GENERAL MUNICIPAL C.P JESÚS DEL ROSAL DAMIÁN COMENTO EN RELACIÓN AL PRESUPUESTO DE 
ESTE AÑO 2024 COMPARADO CON EL DEL 2023 LLEGO UNA DISMINUCIÓN DE  MAS DE  2, 000,000.00 (DOS MILLONES DE PESOS  00/MN)  POR 
LO TANTO  SOLICITO HACER AJUSTES A LA NOMINA ASÍ  COMO TAMBIÉN  EVITAR LAS CARAVANAS Y EVENTOS SOCIALES ASÍ COMO APOYOS 
INNECESARIOS A FIN DE NO TENER PROBLEMAS POSTERIORES.  
 
9.- EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES, SOLICITA A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE PARA REALIZAR EL ACTO DE 
CLAUSURA SIENDO LAS 4:00 HORAS DEL DÍA MARTES 06 DE FEBRERO  DEL 2024; SE DECLARA OFICIALMENTE CLAUSURADA ESTA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DE ESTE AYUNTAMIENTO MUNICIPAL Y A LA VEZ SE CITA PARA LA SIGUIENTE SESIÓN ORDINARIA EL PRÓXIMO DOMINGO 18 
DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO A LAS 11:00 AM HRS. 


